
会 議 記 録 

 

高松市附属機関等の設置、運営に関する要綱の規定により、次のとおり会議記録を公表

します。 

会 議 名 令和４年度 高松市農業基本対策審議会 

開催日時 令和４年１２月２３日（金）午前１０時～午前１１時 

開催場所 香川県農協中央地区営農センター ３階 大ホール 

議    題 

(１) 高松市農業振興計画の進捗状況について 

(２) 高松農業振興地域整備計画の策定について 

ア 次期農業振興計画及びスケジュール（案）について 

イ 農業者意向調査（案） 

(３) 鳥獣被害防止計画の変更（原案）について 

公開の区分  ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上記理由  － 

出席委員 

〔高松市農業基本対策審議会委員：９人〕 

森口会長、吉村副会長、三笠委員、山田委員、和田委員、間嶋委員、

橋田委員、大西委員、荒川委員 

〔高松市農業基本対策審議会専門委員：10 人〕 

武藤委員、吉田委員、東原委員、鎌倉委員、井上委員、松浦委員、

太田委員、十河委員、木村委員、北濱委員 

傍 聴 者   １人（定員５人） 

担当課及び 

連 絡 先 

農林水産課 農林計画係 

電話８３９－２４２２ 

  

会議の経過及び結果 

議題（１） 高松市農業振興計画の進捗状況について・・・・・・・・・・・・資料１ 

議題（２） 高松市農業振興地域整備計画の策定について  

ア 次期農業振興計画及び策定スケジュール（案）について・・・・・資料２ 

イ 農業者意向調査（案） 

議題（３） 鳥獣被害防止計画の変更（原案）について・・・・・・・・・・・・資料３ 

 

 



（別添） 

会長 それでは、議事に入ります。 

議題（１）の「高松市農業振興計画の進捗状況について」を議題と

します。 

事務局から説明をお願いします。 

事務局  資料１に基づいて説明。 

会長 

 

ただ今の説明につきまして、何か御質問・御意見はございませんか。 

無いようでしたら、次に、議題（２）の「高松農業振興地域整備計

画の変更（案）について」を議題とします。                                        

事務局から説明をお願いします。 

事務局 資料２に基づいて説明。 

会長 ただ今の説明につきまして、何か御質問・御意見はございませんか。 

委員 

 

 

 

 高松市農業振興計画ですが、現在は高松市総合計画と同じ８年なっ

ていますが、県と同じ５年計画で見直ししてはどうか？ 

 農業政策として、８年は長いのではないか。５年でも長いと思われ

るけど振興計画なので期間を見直してみてはどうか。 

事務局 

 

 参考に近隣の都市の振興計画を調査いたしました。そのなかで、近

隣の都市でも１０年が６市、５年が５市、３年が１市、中には策定し

ていないところもありました。その中で平均１０年ぐらい多かったで

す。そして、中には総合計画８年で振興計画５年というところもあり

ました。三豊市では振興計画１０年で、見直しが５年でした。こうい

ったところを参考にしたいと思います。概ね８年とし、その中間で見

直していきたと考えておりますのでよろしくお願いします。 

委員 

 

 

 

 

県と連動しながら、見直ししてはどうか。他の都市も参考にするの

はいいが、やはり県の計画に合わせたほうがいいのでは。もちろん、

香川県とは計画の内容が違いますが。他の四国の都市も参考はいいい

が、やはり香川県を参考にすべきなので、県と同じにするよう要望し

ます。 

事務局 

 

 委員の意見もありますので、一旦この件につきましては、事務局で

預からせていただきたいとおもいます。よろしいですか。 

会長 

 

 

 他には御質問・御意見はございませんか。無いようでしたら、次

に議題（３）の「高松市鳥獣被害防止計画（令和５～７年）（案）

について」を議題とします。  

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 

 

 

 資料４に基づいて説明。 

 



会長 ただ今の説明につきまして、何か御質問・御意見はございませんか。 

委員 説明いただいた、１０ページ４番の項目ですが、進入防護柵の設置と

いう表題がございますが、カッコ内では進入防止柵とありますので、ど

ちらが正しいのですか？統一した表現にすべきかと思いますが。 

あと３年間で、３千メートルという防護柵の設置とありますが、どれ

くらい設置されたのか、教えていただきたい。 

事務局 

 

過去に設置されたのは、正確ではないが２７キロに渡って設置してい

ます。場所にもよりますが、１回では、３千、５千メートルとなります。 

防護柵と防止柵ですが、防護柵で統一したいと思います。 

事務局 

 

 

失礼します。防護柵の中に進入の防止柵も含まれるとありますので、

その点の表現については、再度検討させていただきますが、国の表現と

合わせて、整理させていただきます。 

会長 他には御質問・御意見はございませんか。無いようでしたら、事務局

より、その他資料に基づいて説明をお願いします。 

事務局 その他資料に基づいて説明 

会長 他に議題は無いようでございますが、全体を通しまして、何か御質

問・御意見はございませんか。 

他に御質問は等も無いようでございますので、以上で本日の審議を終

了させていただきます。 

本日は、大変お忙しい中、長時間にわたりましての審議、御意見を賜

りまして誠にありがとうございました。 

高松市の農業振興を図るため、今後とも皆様方のご指導をよろしくお

願いいたします。 

事務局 

 

ありがとうございました。 

これをもちまして高松市農業基本対策審議会を終了させていただき

ます。 

本日は、ありがとうございました。 

 

 

 


